



CÁMARA DE
COMERCIO DE
CARTAGO

RESEÑA HISTÓRICA CÁMARA DE COMERCIO DE CARTAGO

Las Cámaras de Comercio en Colombia y en el mundo son instituciones centenarias, las primeras de ellas surgen en 1800 en países como Francia, donde los primeros mercaderes inician la organización de su actividad y sienten la utilidad de asociarse.

La fundación de la Cámara de Comercio de Cartago se dio en el año 1949 por iniciativa de los señores Rafael Arango, Ramón Peláez, Ramón Eduardo Herrera, Sigifredo Giraldo y Rafael Morales entre otros. La primera sede que tuvo la entidad fue en el segundo piso del Edificio Virrey y los primeros secretarios fueron Sigifredo Giraldo, Luis Alfonso Delgado y Felipe Fernández, posteriormente funcionó en la carrera 5 con el pasaje Montoya y en la calle 11 No. 4-45, actualmente se encuentra ubicada en la Carrera 4 No. 12-101 en el edificio propiedad de la Entidad.

Desde entonces la Cámara de Comercio de Cartago, ha jugado un papel protagónico en el Desarrollo Regional y Empresarial ya que se ha convertido en una de las visiones colectivas más determinantes para consolidar el desarrollo local de Cartago y del Norte del Valle.

Durante las últimas décadas la entidad ha logrado un crecimiento como institución que apoya y promueve el desarrollo empresarial mediante programas y proyectos que le permiten estar a la vanguardia, siendo el cambio de sede uno de los proyectos logrados en el año 2004. Además la entidad fue calificada en el año 2003, por la Superintendencia de Industria y Comercio como Cámara de Nivel I de acuerdo con su programa de calificación aplicado a todas las Cámaras del País, que evalúa los procedimientos para llevar los registros públicos y el manejo administrativo y contable de la entidad.

Su área de influencia está conformada por 15 municipios: Alcalá, Ansermanuevo, Argelia, Cartago, El Águila, El Cairo, El Dovio, La Unión, La Victoria, Obando, Roldanillo, Toro, Ulloa, Versailles y San José del Palmar, en el departamento del Chocó.

La oficina principal se encuentra ubicada en Cartago y cuenta con dos oficinas receptoras en La Unión y Roldanillo, las cuales fueron escogidas estratégicamente por el tamaño de los municipios y su conglomerado empresarial.

La Cámara de Comercio de Cartago está al servicio de todos los empresarios de la región. Asesorías jurídicas, apoyo empresarial, capacitaciones, formalización y emprendimiento son algunos de los servicios que brinda para que ahora más que nunca Cartago y el Norte del Valle se posicionen como el motor que impulsa el crecimiento de la economía regional.

Más de 72 años trabajando por el desarrollo de las empresas de su jurisdicción, la Cámara de Comercio de Cartago se ha consolidado como una institución que desde su fundación en 1949 ha mantenido vivo el objetivo por el que nació: Promover el desarrollo socioeconómico de la ciudad y la región Nortevallecaucana mediante la prestación de servicios generadores de valor.

Más de 9000 empresas cuya presencia se traduce en la generación de empleo y desarrollo económico para la región gracias al dinamismo de múltiples sectores que buscan atraer la confianza de nuevas inversiones de capital, de la mano de la Cámara de Comercio de Cartago.

Las Cámaras de Comercio, por su transparencia y eficiencia, han sido tenidas en cuenta por el Gobierno Nacional para que administren algunos servicios del Estado, tales como el Registro Mercantil, el Registro Único de Proponentes RUP, el Registro de Entidades Sin Ánimo de Lucro (ESAL), Registro Nacional de Turismo, Registro de Entidades Extranjeras de Derecho Privado sin Ánimo de Lucro con Domicilio en el Exterior, Registro Economía Solidaria, Registro personas naturales y jurídicas que ejerzan la actividad de vendedores de juegos de suerte y azar, Registro público de veedurías ciudadanas y Registro Único de Entidades Operadoras de Libranza RONEOL.

La finalidad de los registros es dar publicidad a los documentos, hechos y actos inscritos en los respectivos registros. La eficiencia con que la Cámara de Comercio presta estos servicios les permite a los usuarios de los registros públicos tener una información sistematizada, confiable y valiosa a nivel comercial, la cual está a disposición de toda la comunidad.

Temas como la formalización, emprendimiento, innovación, competitividad, son entre otros los que constituyen el pilar fundamental que desde la Cámara de Comercio de Cartago se ha considerado necesario desarrollar para que se pueda avanzar en la construcción de una cultura de la legalidad, de responsabilidad, de amor por nuestras regiones, sentimientos éstos que serán el impulso y la fuerza para catapultar a una región como el Norte del Valle hacia el desarrollo económico y social.

MISIÓN

Somos una entidad privada sin ánimo de lucro, con más de 72 años de experiencia aportando al desarrollo socioeconómico del Norte del Valle del Cauca, mediante la prestación de servicios registrales delegados por el Estado y el fortalecimiento de capacidades del sector empresarial. Este propósito lo logramos, gracias a la calidad de nuestros servicios, credibilidad, poder de convocatoria y un equipo humano competente, ético y con pasión por el servicio.

VISIÓN 2021

Ser la Agencia de Desarrollo Empresarial de la Región del Norte del Valle, para el emprendimiento, formalización, Transformación Digital, competitividad e innovación, con una atención integral, conexiones de valor, trámites registrales en línea fáciles y seguros en una Entidad moderna, sólida, sostenible y con un equipo humano competente.

PROPÓSITO ORGANIZACIONAL

Logrando su crecimiento cumplimos nuestro sueño

Logrando tu crecimiento
cumplimos nuestro sueño

